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平成２６年９月 鴻巣市議会定例会一般質問                     

 

                                                      

質問順位       １  橋本 稔 （一問一答式） 

 

１ 市民協働行政 

 (1) 災害時の危機管理 

  ア 現在の危険箇所 

  イ 危険が予測される箇所 

  ウ ハザードマップの見直しと周知 

  エ 災害時の避難勧告・避難指示等の周知 

  オ ボランティアサポート体制 

 (2) 利用しやすいコミュニティバス・フラワー号への工夫  

  ア コース名の番号表示制 

  イ 公園・公共施設等市有地内にある停留所への椅子の設置 

  ウ 小学生の利用促進 

 

２ 保健医療行政 

 (1) 健康づくり推進 

  ア 市長の考える健康ビジョン 

  イ 健康まつりの開催 

  ウ 地域のラジオ体操推進 

 (2) 高齢者肺炎球菌ワクチン定期接種化対応 

  ア 現在の状況と今後の方向 

  イ 周知方法 

 

 

質問順位       ２  並木正年 （一問一答式） 

 

１ 市民協働行政 

 (1) 「こうのすシネマ」の運営状況 

  ア オープンから１年経過した評価 

  イ 収支状況 

  ウ 今後の取り組み 

 

２ 建設行政 

 (1) 水道管の維持・管理 

  ア 水道管の現状 

  イ 石綿セメント管の布設替え 

  ウ 水道料金体系の見通し 

  エ 今後の運営計画と道路改修との連携 
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３ 保健医療行政 

 (1) 医療費の抑制対策 

  ア 現在の取り組み 

  イ 抑制目標値の設定 

  ウ 各種健診の受診率向上に向けた今後の取り組み 

 

４ 教育行政 

 (1) 少子化による小・中学校の適正規模・適正配置 

  ア 現状と課題 

  イ 今後の方向性 

 

 

質問順位       ３  金子雄一 （一括質問・一括答弁式） 

 

１ 経営政策行政について 

 (1) 市政運営の基本方針等について 

  ア ４期目の基本方針 

  イ ３期目までの検証 

  ウ 具体的内容と実施時期等 

  エ 財源との整合性 

  オ 今後の方向 

 

２ 教育行政について 

 (1) 小・中学校における体力向上に関する教育について 

  ア どのような教育を行っているか 

  イ その成果 

  ウ 児童生徒の取組状況や反応 

  エ 市内学校間の連携体制 

  オ 県内市町村単位での取組状況 

  カ 今後の方針 

 (2) 馬室キャンプ場の現状と今後について 

  ア キャンプ場の現状と利用状況等 

  イ 問題点や課題 

  ウ 改善事項 

  エ 今後の展開 

 

 

質問順位       ４  菅野博子 （一問一答式） 

 

１ 都市整備行政への市長の政治姿勢 

 (1) (株)エルミ鴻巣 
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  ア 空き床の下での家賃収入で負債の返済が可能との見解か 

  イ ２５年度は、当期計上利益を計上できる見込みと答弁がされた。累積欠損 

    をいつ埋めることができるのか 

  ウ 市の出資金の減資、借入金の早期返済、配当金の支給を早期に行え 

 (2) 鴻巣駅東口駅通り地区再開発事業 

  ア 再開発前と比べて、地権者のもつ敷地割合の数値を示せ 

  イ (株)マリモビル化した再開発ビルにのみこまれる構図を地権者はどう理解 

    しているのか 

  ウ 建築費の高騰の影響を問う 

  エ 地権者の商店とエルミこうのすショッピングモールとの関連をどう捉えて 

いるか 

  オ 公共事業として行われる事業、防災など地域で役立つ事や管理組合の活性 

化など持続可能なシステムをどう作っていくのか 

 

２ 福祉行政 

 (1) 子ども・子育て支援制度 

  ア 複雑な制度の中で利用者が理解して最良の方策が選べるか 

  イ 市運営の保育所は希望があれば継続すること。安易な民営化や統廃合はし 

ないこと 

  ウ 企業の参入で、公費が保育のためだけに使われるよう、給付金の使途制限 

や株主配当金の規制をすること 

  エ 保育基準や保育条件に格差を生じさせないこと。例えば、障がい児や経済 

的に困難な家庭が入所拒否や契約解除にならないように 

  オ 育児休業中も引き続き保育を 

 (2) 市民活動センター内の子育て交流コーナーの床を木の床に張り替えと、ト 

イレの緊急呼出し装置の改善 

 (3) 「生きる力」を育てる裸足、科学的な保育方針の市立保育所での導入 

 (4) ＡＥＤのコンビニ設置で夜間でも利用を 

 (5) 赤見台近隣公園への総合病院誘致 

  ア 「第２次救急」「小児救急」「周産期医療」の要件が下がり「お産のできる 

病院」「小児科」と医療内容が変わっている。誘致要件の土地の無償提供 

は有償貸付にかえること 

  イ 代替の場所・時期など明らかにできなければ誘致はやめること 

 

 

質問順位       ５  加藤久子 （一問一答式） 

 

１ 経営政策行政について 

 (1) 市長の政治姿勢について 

  ア 今後４年間の政治方針をどう考えるのかについて 
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２ 市民環境行政について 

 (1) コミュニティバスについて 

  ア コース変更後の利用状況について 

  イ デマンドバスについて 

 

３ 都市整備行政について 

 (1) 鴻巣駅東口再開発事業について 

  ア 市の実質投下額４３億４０００万円の内訳について 

  イ 出資額について 

  ウ (株)エルミ鴻巣と三菱商事都市開発(株)の関係について 

  エ 固定資産について 

 (2) 映画館（こうのすシネマ）について 

  ア 収支決算について 

 

４ 福祉行政について 

 (1) 吹上地域新設保育園の設置場所について 

 (2) 吹上富士見保育所の継続について 

 

５ 保健医療行政について 

 (1) 総合病院の誘致について 

  ア 赤見台近隣公園に建設することについて 

 


